



A l'approche de cette fin d'année 2022, **FO** vous souhaite de joyeuses fêtes.

Cette année marquée par une inflation galopante et un recul du pouvoir d'achat a été difficile pour tous

FO a été présente à vos côtés et reste indéfectible pour défendre le pouvoir d'achat et les droits des salariés tous collègues confondus.



BONNES FETES DE FIN D'ANNEE A TOUS

Tous avec **FO** qui est mobilisée et défend sans relâche les droits et les acquis des salariés.

N'hésitez pas à contacter nos représentants et militants en local.